

HACIA LAS URNAS DEL 26 DE OCTUBRE

Unidad Popular Corrientes respaldó la postulación de Claudio Lozano

El economista y dirigente nacional confirmó su candidatura a diputado nacional por la Ciudad de Buenos Aires, plataforma desde la cual propuso impulsar una agenda federal orientada a la protección de los sectores vulnerables y, en particular, de los jubilados. Advirtió que su precariedad actual es resultado de décadas de políticas insuficientes y de la ausencia de un modelo de desarrollo productivo sostenido. Propuso garantizar el acceso a la vivienda para quienes se jubilan, recomponer los haberes y rediseñar el sistema previsional.

El economista y dirigente nacional Claudio Lozano confirmó su postulación como candidato a diputado nacional por la Ciudad de Buenos Aires en las próximas elecciones legislativas del 26 de octubre.

En ese marco, la dirigencia de Unidad Popular en Corrientes manifestó públicamente su apoyo su candidatura y al énfasis con que el candidato expresa los debates sobre el rumbo económico y social del país.

Lozano, con una extensa trayectoria en la vida pública, buscará retornar a la Cámara de Diputados para promover un programa centrado en el desarrollo productivo y la protección de los sectores más vulnerables, con especial atención a la situación de los jubilados.

Cabe remarcar que el apoyo de la filial correntina de Unidad Popular surge en un momento en que el espacio busca consolidar una

propuesta federal y ampliar su representación parlamentaria.

En ese sentido, la dirigencia provincial subrayó la necesidad de contar con referentes que lleven al Congreso la agenda social postergada, en particular las demandas de los adultos mayores, cuya situación actual ha sido caracterizada por Lozano como un símbolo del maltrato estatal.

Se trata de un gesto de unidad interna y de compromiso con una plataforma política que pretende priorizar el bienestar de quienes, tras una vida de trabajo, enfrentan condiciones de vulnerabilidad.

El anuncio de la candidatura de Lozano fue acompañado por declaraciones que circularon en redes sociales y que colocaron en el centro de la discusión pública la situación previsional del país.

Lozano instó a abrir el país a un debate de fondo sobre la deuda social que la

GENTILEZA



GARANTIZAR CONDICIONES DIGNAS DE RETIRO.

El candidato instó al Congreso a asumir un rol activo para revertir lo que definió como un "maltrato general" hacia los adultos mayores.

democracia argentina mantiene con sus jubilados y jubiladas.

LOS JUBILADOS COMO DEUDA DE LA DEMOCRACIA

En declaraciones difundidas a través de redes, Lozano sostuvo que "los jubi-

lados y las jubiladas son una deuda de la democracia argentina", en tono crítico hacia las políticas previsionales aplicadas en las últimas décadas.

El candidato enfatizó en que "los miércoles de los jubilados son a la democracia el dedo puesto en la llaga de algo que la democracia no

pudo resolver", en alusión a las tradicionales movilizaciones semanales de los adultos mayores que reclaman mejoras en sus haberes y condiciones de vida.

El también economista remarcó que "uno de cada cuatro habitantes sea una jubilada o un jubilado" y lamentó que el Congreso nacional no haya implementado políticas efectivas para atender la emergencia que atraviesan, constituye una falla estructural del sistema político.

Lozano remarcó que sin desarrollo productivo no puede haber bienestar para trabajadores ni para jubilados, y advirtió que la caída de los haberes jubilatorios iniciada durante la última dictadura cívico-militar nunca fue completamente revertida en democracia.

"La dictadura hizo caer casi un 30 por ciento de los

Perfil militante

La trayectoria de Lozano ha estado marcada por su participación en la vida política y sindical, así como por su labor en espacios de debate económico. Como exdiputado nacional, ha impulsado iniciativas legislativas centradas en la redistribución del ingreso, la promoción del empleo y la defensa del sistema público de seguridad social. Su figura es reconocida por sectores que valoran su coherencia y su persistente defensa de políticas orientadas al fortalecimiento del Estado como garante de derechos. Esta experiencia constituye uno de los principales activos que la dirigencia de su espacio resalta para justificar su respaldo a la candidatura.

La postulación de Lozano también es un intento del espacio por reforzar su presencia en el Congreso con referentes que posean una visión crítica sobre el modelo económico vigente y que estén dispuestos a impulsar alternativas. Para sus aliados, su candidatura representa la posibilidad de sumar una voz que articule las demandas sociales con propuestas de desarrollo, en un contexto de creciente desconfianza hacia las instituciones políticas.

saberes jubilatorios en nuestro país y esa caída, si bien tuvimos mejores momentos en el periodo democrático, nunca se recompuso", puntualizó.

El dirigente señaló además que en el contexto del actual Gobierno los jubilados se han convertido en el "símbolo del maltrato general" que se dispensa al conjunto de la sociedad, y en particular a los trabajadores.

En ese sentido, apuntó contra el deterioro de los ingresos de los adultos mayores y contra la falta de políticas públicas orientadas a mejorar su calidad de vida.

El candidato subrayó que revertir esta situación requiere un cambio profundo en las prioridades del Estado, con medidas que integren la dimensión social al diseño de la política económica.

Agenda social

Lozano destacó la necesidad de garantizar el acceso a la vivienda para quienes se encuentran en proceso de jubilación. "Quienes hoy se están jubilando no son propietarios de la vivienda que ocupan y muchos de ellos terminan en situación de calle", advirtió, al tiempo que planteó la urgencia de que el Estado "le dé prioridad para esas viviendas a nuestras jubiladas y a nuestros jubilados".

El candidato a Diputado nacional sostuvo que esta iniciativa sería viable si se pusiera fin al pago de lo que definió como una "deuda ilegal e ilegítima", en referencia a com-

promisos financieros que condicionan el presupuesto público e impiden canalizar recursos hacia las necesidades sociales más urgentes.

Asimismo, expresó que su enfoque combina un plano estructural con medidas de impacto inmediato, junto a la intención de impulsar reformas de fondo en el sistema de seguridad social, y remarcó que la precariedad de los jubilados es producto de la falta de un modelo de desarrollo productivo sostenido, capaz de generar empleo formal y aportes previsionales suficientes.

El postulante subrayó que la agenda legislativa una discusión debe tras-

cender las medidas coyunturales y permitir diseñar una política previsional estable y sostenible en el tiempo.

En ese sentido, insistió en que el Congreso debe desempeñar un papel activo en la resolución de esta problemática, promoviendo marcos normativos que garanticen derechos y que protejan a los adultos mayores frente a los vaivenes económicos.

El candidato remarcó que el parlamento argentino no puede permanecer ajeno a una situación que afecta a millones de ciudadanos y que incide directamente en los niveles de pobreza y exclusión social.